

# *Reitera ALBA-TCP a Estados Unidos que ponga fin al bloqueo contra Cuba*

---



Caracas, 28 abr (RHC) Los países miembros de ALBA-TCP, la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América–Tratado de Comercio de los Pueblos, reiteraron a Estados Unidos la necesidad de poner fin al bloqueo económico contra Cuba.

Mediante un comunicado difundido por el Ministerio de Relaciones Exteriores de Venezuela, el bloque integracionista basado en su vocación de paz y respeto al Derecho Internacional, rechazó la activación por parte de Washington del Título III de la Ley Helms-Burton contra la mayor isla de las Antillas.

Denunciaron además los miembros del ALBA-TCP el impacto extraterritorial de la medida, a la vez que ratificaron su compromiso con el respeto irrestricto de los propósitos y principios de la Carta de las Naciones Unidas; en particular, el mantenimiento de la paz y la seguridad internacional.

Mientras Bolivia apuesta en su presidencia pro t mpore de la Celac por la unidad y la diversidad consciente de las crisis globales que demandan el planteamiento de mecanismos de soluci n compartida.

La Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) desde los cimientos fundacionales busca complementar la arquitectura regional y asistente, sobre la base de la no duplicación de esfuerzos con el fin de potenciar elementos comunes, declaró Almendras al inaugurar la XXII Reunión de Coordinadores Nacionales de ese bloque regional en Santa Cruz.

La vicescanciller Carmen Almendras aseguró que la comunidad nació “como una necesidad de fortalecimiento de la integración y el diálogo de nuestros pueblos latinoamericanos y caribeños, nace de la necesidad de conocernos más y mejor, como pueblos hermanos”.

Destacó que, a propósito de celebrarse este 24 de abril el Día Internacional del Multilateralismo y la Diplomacia para la Paz, reviste la mayor importancia ese encuentro donde representantes de 28 países de la región se unen sin importar las distintas vertientes de opinión, pero convergiendo para dialogar sobre los temas beneficiosos para Latinoamérica y el Caribe.

La Celac es un organismo intergubernamental de diálogo y concertación política, fundado en 2010 en la sesión de la Cumbre de la Unidad de América Latina y el Caribe en Playa del Carmen, México, integrado por 33 estados.

Este mecanismo de ámbito regional busca profundizar el diálogo respetuoso entre los países vecinos en temas como el desarrollo social, comercio, educación, cultura y medio ambiente.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/189410-reitera-alba-tcp-a-estados-unidos-que-ponga-fin-al-bloqueo-contra-cuba>



**Radio Habana Cuba**